
山口県立大学 ＦＤ研修会 アンケート結果 

 

講演日時：２０１５年８月３１日（月） １０：００～１２：００ 

講演場所：山口県立大学 ４号館 Ｄ－２４教室（Y-ACT） 

講師：大阪府立大学工業高等専門学校 北野健一 

アンケート回収：９通 

 

Ｑ．１ 今回の講演会は全体としていかがでしたか。 

①大変良かった    6名(67%)   ②良かった     3名(33%)   

③良くなかった    0名(0%)   ④全く良くなかった 0名(0%) 

 

 
 

Ｑ．２ 今回の講演ではティーチング・ポートフォリオを理解していただくことが 

  第一の目的でした．この目的を達成するために， 

２−１ 講演時間はいかがでしたか． 

①長い 0名(0%)  ②ちょうどよい 8名(89%)  ③短い 1名(11%) 

 

 
 

 

２−２講演内容についてはいかがでしたか． 

①十分であった 9名(100%)   ②不十分であった 0名(0%)   
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＊ 不十分であったと感じられた部分についてお聞かせ下さい． 

 

記載はありませんでした。 

 

２−３ミニ TPワークはいかがでしたか 

①大変よかった          6名(67%)   ②よかった     3名(33%)  

    ③よくなかった          0名(0%)    ④全くよくなかった  0名(0%) 

    

 
 

＊上記のように答えた理由についてお聞かせ下さい．  

① 初めてやったので新鮮だった 

① 短時間でしたが、体験を通して、前半の講義の内容が良くわかりました。 

① TP,AP と聞いても全く実感がありませんでしたが、実施してみてたいへんよく分かりました。 

 

 

Ｑ．３ ティーチング・ポートフォリオを作成したいと思いましたか． 

  ①ぜひ作成してみたい                   5名(56%) 

②必要ならば作成してもよい                4名(44%) 

  ③できれば作成したくない          0名(0%) 
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Ｑ．４ ティーチング・ポートフォリオについてどのような印象を持たれましたか． 

  その可能性，限界，課題についてなど，ご自由にお書き下さい．  

 

・山口県立大学の地道な取り組みを今後も続けていくべき。 

・大学教員だから何でもできるし、人からとやかく言われる必要はないといった、考え方をする人が多いが、

大学教員は万能ではない。コツコツと他の職種の人と同じく、キャリアアップをはかるしくみが必要である。

TP はとても役に立つと思う。 

大学教員としてティーチング・ポートフォリオだけを書くのでは「核のハート」が入らないと思う。アカデミック・

ポートフォリオなら作成したいと思う。 

やってみなければわからない！と感じました。次回よろしくお願い致します。 

どこまで情報（授業、学務など）を細かく列挙することにこだわるべきかなど、実際にやってみないと、やや

実感がわかない点もあったので、もう少し具体例が多い方が分かりやすかったかもしれない。 

関心がわきました。ありがとうございました。 

良い内省の機会になると思いました。アカデミック・ポートフォリオをセットで取り組みたいと思いました（業

務系教員のため） 

・とても良かったです。 

・印象ががらりと変わりました（他対象者さんと同意見です!!） 

 

以上 
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